

HOTEL FRANCIA



Hotel Francia, Torreón, Coah., Mexico.

Año: 1898

Autor: - - -

Estilo Arquitectónico: Neo-español, ladrillo con detalles de cantera.

Uso Original: Hospedaje y comercial.

Uso actual: Comercio en planta baja, oficinas en planta alta.

Giro: Hoteles, moteles y albergues.

En 1898 los ciudadanos franceses Pedro Michou y Julio Doucet abrieron el Hotel Francia, justo frente a la estación del ferrocarril, no existían casas entre la calle Ferrocarriles y el actual boulevard Revolución. Los empleados hablaban español, inglés y francés, el menú de su restaurante bar era internacional, igual que la clientela del hotel. Fue testigo de las tomas de Torreón durante la Revolución Mexicana y Pancho Villa tenía su mesa predilecta en el bar, donde tomaba malteadas de fresa. Originalmente fue planeado con dos pisos, a los cuales se les agrego un tercer piso tiempo después.

En 2015 cerró el bar, el último negocio del edificio, Se reinauguró como Plaza Francia con locales comerciales. Sobrevive la columna de hierro en la esquina de la calle Ramos Arizpe y avenida Carranza donde, se dice, se orientaba el ingeniero y arquitecto Federico Wulff, para el trazo de la ciudad de Torreón.

